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Abstract (en)
The wall (1) has concrete skins (2, 3) that are arranged with respect to each other in a parallel manner and spaced to define an internal volume (5).
A connection unit (7) has a portion (70) extending at interior of the wall and another portion (71) extending at exterior of the wall. The connection unit
is constituted by a flexible cable (8), where the flexible cable comprises two strands (81, 81a). Each strand is extended from a loop (80) of the cable.
The connection unit is constituted by part of the two strands extended at an interior of the wall.

Abstract (fr)
L'invention concerne un mur (1) à coffrage perdu comportant : - deux peaux (2 ; 3), en regard, parallèles et espacées, avec entre elles un volume
interne (5); - au moins un moyen (6) de raccordement de ces deux peaux (2 ; 3) ; - au moins un moyen (7) de liaison de ce mur (1) avec un autre
mur (1') juxtaposé, un tel moyen de liaison (7) équipant l'un au moins des côtés latéraux (10 ; 10a) du mur (1) et comportant une première portion
(70) à l'intérieur du mur (1) ainsi qu'une deuxième portion (71) à l'extérieur de ce mur (1). Le moyen de liaison (7) de ce mur (1) est constitué par un
câble flexible (8), conformé en boucle (80) constituant au moins une partie de la deuxième portion (71) du moyen de liaison (7), comportant deux
brins (81 ; 81a) s'étendant à partir de la boucle (80), tandis que la première portion (70) du moyen de liaison (7) est constituée par au moins une
partie des deux brins (81 ; 81a) s'étendant à l'intérieur du mur (1).
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